



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

B 180 bei Naumburg wird wieder für Verkehr freigegeben

Nach gut zweimonatiger Bauzeit kann am Mittwoch (29.05.), zum Feierabendverkehr, die Bundesstraße (B) 180 bei Naumburg (Burgenlandkreis) wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Für knapp 400.000 Euro ist der Streckenverlauf nördlich der Bahnbrücke (Richtung Roßbach) unter besonderer Berücksichtigung fahrdynamischer Aspekte begradigt worden. Dadurch ist der rund 100 Meter lange, grundhaft ausgebaute Abschnitt jetzt sicherer zu passieren.

Im Zuge der Arbeiten wurde auch die Brückenrampe erneuert. Jetzt sind nur noch Restleistungen am Geländer erforderlich, die unter Aufrechterhaltung des Verkehrs ausgeführt werden können.

Impressum:Ministerium für Infrastruktur und DigitalesPressestelleTurmschanzenstraße 3039114 MagdeburgTel: (0391) 567-7504Fax: (0391) 567-7509E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de